



Commission Africaine des Promoteurs de la Santé et des Droits de l'Homme

اللجنة الافريقية لتعزيز الصحة وحقوق الانسان

African Commission of Health and Human Right Promoters

Siège B.P. 3633 CONAKRY République de Guinée. Tél. (+224) 66.27.58.77

C.P 2117 - 1211 Genève 2 - Suisse E-mail : capsdh@hotmail.com Fax (+33) 450.95.10.52

16^{ème} session du Conseil des droits de l'Homme

EPU - Honduras

17 de Marzo 2011

Señor Presidente,

La CAPSDH, la Coordinación des ONGs Africanas (CONGAF), y en particular Cultura de Solidaridad Afro-Indígena, felicitan al gobierno de Honduras y a su distinguida delegación, por el patrocinio acordado para la celebración de la "Cumbre Mundial de Afrodescendientes" evento histórico que tendrá lugar en la Ciudad de la Ceiba, del 18 al 21 de agosto de 2011, de acuerdo a la Resolución 64/169 de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Como representantes de la Sociedad Civil, exhortamos a los Estados a pronunciarse mediante distintos instrumentos en reconocimiento al "Año Internacional de Afrodescendientes", como testimonio de respeto y compromiso para la continuidad de su diversidad cultural y de su herencia africana, y al cumplirse diez años de la Declaración y Plan de Acción de Durban, tal como lo ha asumido el Estado de Honduras.

Históricamente, dentro del contexto del continente americano, una confrontación de fuerzas entre culturas distintas se produjo dentro de un proceso de soberanía y de exclusión, cuyos rastros de discriminación persisten hasta nuestros días. Estos encuentros tuvieron también intercambios pacíficos y aprendizajes mutuos.

Se sometió a las Comunidades autóctonas, así como los individuos también a influencias y a acuerdos múltiples, que determinaron la construcción de sus propias identidades. Las consecuencias de la implantación de este tipo de modelo político en contextos que presentan una importante diversidad cultural, lingüística y religiosa dieron como resultado la pérdida de sus lenguas y tradiciones ancestrales. Los garifunas han sabido preservar su lengua, pero para ello necesitan del apoyo del Gobierno para la preservación de sus territorios. En la percepción indígena, no hay cultura sin territorio; la cultura se construye a partir de la naturaleza, que no es una concepción abstracta.

La CAPSDH, saluda la conmemoración del mes de la Herencia Africana en Honduras para el próximo 1° de Abril, la comunidad garifuna celebrará los 214 años de existencia en el país, y para ello celebrarán con la "Marcha de los 214 Tambores" con la que esperan hacer eco de sus realidades y de las necesidades que la apremian.

Muchas Gracias

Ana Leurinda